

Antrag an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 16.09.2020

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass ein Verkehrskonzept zur Entlastung des Siedlungsgebietes zwischen Seefeldergasse/Grohmannstraße/Eßlinger Hauptstraße/Brockhausengasse, insbesondere die Straßenzüge Arztgasse, Dumreichergasse, Lannesstraße ausgearbeitet wird.

Begründung

Wunsch der belasteten Bevölkerung.

Seit der Sperre/Teilsperre der Saltenstraße und der Wiethestraße hat sich die ohnehin schon starke Belastung des Siedlungsgebietes noch deutlich verstärkt. Ein Vertrösten auf die Realisierung der Stadtstraße und der Nord/Ost-Umfahrung haben die betroffenen Bürger schon leid. Diese Realisierung - falls es überhaupt zu einer solchen kommt - nimmt noch Jahre oder gar Jahrzehnte in Anspruch.

Gerhard KLEIN
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann